

PP,39

26/11/2025 LEGISLATIVO



AUMENTARÁN BLOQUEOS

Rompen diálogo con Segob los manifestantes. 'Se malinterpretó, no hav carpetas': presidenta. PÁG. 39

DICE QUE SU GOBIERNO NO PERSIGUE

Sheinbaum aclara: "No hay carpetas de investigación vs. manifestantes"

La presidenta afirma que "se malinterpretó" a Rosa Icela Rodríguez, titular de Gobernación

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum dijo que "se malinterpretó" la declaración de la secretaria de Gobernación (Segob), Rosa Icela Rodríguez, porque su gobierno "no tiene carpetas de investigación" abiertas contra los transportistas y campesinos que bloquean carreteras en todo el país.

La mandataria, en su conferencia matutina, sostuvo que su gobierno no persigue a personas por manifestarse por demandas relacionadas con asuntos políticos y sociales.

"No tienen carpetas de investigación. Le preguntaron a la secretaria si era un delito cerrar las carreteras, y es un delito. Pero eso no quiere decir que vayamos a perseguir a las personas por manifestarse. Son dos cosas distintas, quizás se malinterpretó. Pero Rosa Icela nunca planteó ese tema. Fue una pregunta de un reportero o reportera, que dijo

"CÍNICO, CULPAR A OPOSICIÓN"

RECONOCE ANAYA PRESIÓN CIUDADANA CONTRA LEY DE AGUAS

El líder panista en el Senado, Ricardo Anaya, aclaró que "no le hacemos ningún reconocimiento a Morena por haber frenado la nueva Ley General de Aguas; le hacemos un reconocimiento a la sociedad civil, a los productores, a los ciudadanos que han alzado la voz con firmeza, que han puesto al gobierno contra las cuerdas".

Consideró que "es una perversidad lo que hay detrás de esa reforma" y criticó que "es cínico y caradura culpar a la oposición de estar detrás de los bloqueos. El cinismo y la desvergüenza de Morena ahora sí rebasó cualquier límite".

-Víctor Chávez

¿es delito?, y dijo pues sí es delito, porque, en efecto, es delito.

"Pero cuando hay una manifestación que tiene que ver con asuntos políticos, sociales de demanda, nosotros no perseguimos a nadie por manifestarse. Entonces eso es importante", aclaró.

No obstante, la víspera, la titular de Segob no sólo acusó que los bloqueos de líderes transportistas y campesinos "tienen motivaciones políticas en contra de nuestro movimiento", sino que "algunos de ellos tienen carpetas de investigación abiertas desde hace tiempo por obstrucción de vías de comunicación v hasta han estado detenidos".

La titular del Ejecutivo advirtió que en su gobierno no va "a caer en la provocación de la represión".

Explicó que la Ley de Aguas busca regresar el agua como recurso de la nación y que deje de ser una mercancía.

Destacó que su gobierno está haciendo una inversión "millonaria" para la tecnificación de riego agrícola, con el objetivo de que haya un uso eficiente del agua que permita mayor productividad.

"¿Qué les estamos pidiendo a cambio? Si tienen concesionados tantos litros de agua, tantos metros cúbicos de agua y ahora que te tecnifiquemos (sic) vas a usar la mitad, pues entrega la otra mitad a Conagua para que pueda ser utilizada para abasto de agua para la gente. Hay agricultores que no quieren hacer eso y por eso están en contra de la Ley Nacional de Agua", aseguró.

"¿Qué necesidad de cerrar las carreteras para que no se apruebe la Ley del Agua si hay mesas de trabajo en la Cámara de Diputados para manifestar en lo que están en contra? O sea, no se entiende si tiene la puerta abierta con el gobierno para dialogar sobre seguridad y temas agrícolas, y para dialogar para la Ley de Aguas Nacionales, ¿para qué cierran la carretera?", cuestionó la presidenta.